



Wall Street cierra en máximos históricos por optimismo de baja de tasas en Estados Unidos

■ En la bolsa chilena, las acciones vieron flujos por más de \$ 130 mil millones. Mientras que el dólar bajó a \$ 923 en la sesión.



REUTERS

POR EQUIPO DF

Este lunes, la Bolsa de Santiago volvió a operar con ganancias tras el receso de Fiestas Patrias, mientras que Wall Street escaló a un nuevo máximo histórico.

Las recientes cifras macro de EEUU apoyaron la idea de que la economía podrá sostener las ganancias corporativas en medio del ajuste de tasas iniciado por la Reserva Federal la semana pasada.

Al cierre de la Bolsa de Nueva York, el Nasdaq Composite subió 0,28%, el S&P 500 avanzó 0,28% y

el Dow Jones creció 0,15%. De esta forma, tanto el S&P como el Dow Jones lograron nuevos máximos históricos, el tercero consecutivo en el caso de este último.

Por su parte, el S&P IPSA subió 0,65% a 6.374,35 puntos -máximos desde el 4 de septiembre-, después de tres días de feriado por la celebración de Fiestas Patrias.

Las acciones nacionales vieron flujos por más de \$ 130 mil millones este lunes, por sobre lo habitual que se transa en el mercado a nivel diario.

A juicio del subgerente de renta

variable de BICE Inversiones, Aldo Morales, el recorte de tasas debiese ser un catalizador positivo para el selectivo local y estimó que concluirá en 7.058 puntos en 2024.

Cobre sube 0,26%

Por su parte, el dólar cerró este lunes a la baja, en un ambiente marcado por el recorte de tasas de la Fed y el impulso generado en el cobre, que incorporó renovadas expectativas de demanda de China, anotando un alza de 0,26% a US\$ 4,36 la libra.

Después de tres sesiones de receso en el mercado local, la paridad cayó \$ 8,07 a \$ 923 este lunes al cierre de la sesión, según las cotizaciones en Bloomberg.

A juicio del analista jefe de Admirals, Felipe Sepúlveda, el recorte de tasas busca estimular la economía y “ha llevado a los inversionistas a reevaluar sus expectativas, beneficiando indirectamente al peso chileno en el contexto de un dólar más estable”.